



Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., Ute Friese, Geschäftsführerin von Aktion Kindertraum, Clarissa Correa da Silva, Moderatorin und Petra Hohn vom Bundesverband Verwaister Eltern und trauernder Geschwister

22.05.2018 14:50 CEST

20 Jahre Aktion Kindertraum: Jubiläumsreise durch zehn Städte beginnt in Leipzig

Bärenherz und Aktion Kindertraum arbeiten seit der Gründung zusammen

Viele haben den Namen Aktion Kindertraum vielleicht schon einmal gehört, doch dass dafür mehr als 2.500 erfüllte Wünsche für sozial benachteiligte, kranke oder behinderte Kinder und Jugendliche sowie deren Geschwisterkinder stehen, wissen die wenigsten. Grund genug für die

Gründerin und Geschäftsführerin von Aktion Kindertraum, Ute Friese, im 20. Jahr des Bestehens eine Jubiläumsreise mit zehn Städte-Stopps durch Deutschland zu beginnen. Nicht nur, um sich bei mehr als 40.000 aktiven SpenderInnen zu bedanken, sondern auch, um noch mehr Menschen für Aktion Kindertraum zu begeistern.

Die Jubiläumsreise startete am 11./12. Mai auf dem Augustusplatz in Leipzig. Mit einem großen aufblasbaren Doppel- und zwei Einzelzelten stellte sich hier Aktion Kindertraum vor. Im Rahmen einer Ausstellung und vielen Stationen, erfuhren die Besucher, was genau die Organisation leistet. Allein in der Region Leipzig zählt Aktion Kindertraum mehr als 6.000 aktive SpenderInnen und hat hier bereits 47 Wünsche erfüllen können. Ute Friese, sagt über ihre Mission: „Die Freude der Kinder mitzuerleben, zu sehen wie ein Jugendlicher durch einen Rollstuhl selbstständiger wird, das Glück der Eltern, wenn Therapien erfolgreich sind – das ist bis heute unbeschreiblich!“

Aktion Kindertraum hilft auch seit vielen Jahren dem Kinderhospiz Bärenherz. So ging beispielsweise ein Wunsch für Olivia und ihre Familie, die vom Kinderhospiz Bärenherz begleitet werden, in Erfüllung. 2007 ermöglichte Aktion Kindertraum Olivia (damals 9 Jahre alt) eine zweiwöchige Behindertenfreizeit in Berchdesgaden gemeinsam mit dem großen Bruder Oliver.

„Wir sind sehr dankbar für die wertvolle Unterstützung, die wir durch die Aktion Kindertraum schon erfahren durften. Unterstützung, die nicht nur langjährig, sondern auch vielfältig ist. Wir haben Hilfe bei der Einrichtung des Kinderhospizes erhalten, es wurden Gemeinschaftsaktivitäten finanziert und zahlreiche medizinische Geräte konnten angeschafft werden. Überhaupt treffen wir mit unseren Anfragen immer auf offene Ohren. Diese langjährige Partnerschaft erfüllt uns mit Stolz. Seit Bärenherz die ersten Schritte gemacht hat, durften wir die Aktion Kindertraum an unserer Seite wissen. Es ist uns eine Ehre, unsere Glückwünsche zum 20-jährigen Bestehen persönlich ausdrücken zu dürfen“, so Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Die Städtetour der Aktion Kindertraum geht weiter nach Erfurt 25./26. Mai, Essen 15./16. Juni, Regensburg 29./30. Juni, Münster 6./7. Juli, Heidelberg 3./4. August, Bremen 17./18. August, Rostock 31. August/1. September, Kassel 14./15. September und Hannover 21./22. September. Nähere Informationen finden Sie unter: www.aktion-kindertraum.de.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325